

No.4

下野市立石橋中学校



学校だより

学校教育ビジョン

未来を、たくましく生き抜ける生徒の育成
キーワード「自立・貢献・創造」
スローガン
 ～生徒も先生も、自ら輝く学校～
 令和6年6月18日(火)発行者 塩沢建樹

学校教育目標

- ・創造性豊かな生徒
- ・心豊かな生徒
- ・社会に貢献できる生徒

校訓

～より聡く より美しく より遅しく～

職場体験学習

2年生が、5月22日(水)～24日(金)に職場体験学習を実施しました。目的は勤労観・職業観の育成、自己理解の深化、コミュニケーション能力の向上、地域との連携等です。下野市内の事業所中心に約60の事業所に協力していただきました。事前指導を含め、子ども達にとって、働くことの意義を理解する貴重な体験となりました。ご家庭でも働くことの素晴らしさや将来の夢について話題にしていだければと思います。



<スーパー>



<幼稚園>



<自動車修理工場>



<ケーキ屋>



<警察犬訓練所>



<警察署>



<図書館>



<消防署>

校外学習

1年生が、5月28日(火)に校外学習を実施しました。キッザニア東京での活動と国会議事堂の見学を行いました。スローガンは「共に学び 共に成長 学んだことを 新たな未来へ」というスローガンの元一人ひとりが生き生きと活動することができました。職業に関する体験を通して、自主自立の気持ちを育むことができたと思います。ご家庭でも将来のことについて話題にして、励ましやアドバイス等をしていただければと思います。



<国会議事堂>



<出発式>



<解散式>

ボランティア

5月30日(木)よりミシン操作の支援ボランティアとして、1名の方に2年生の家庭科の授業で支援していただいています。現在、2年生は、ファイルカバーを製作しています。ミシンだけでなく、まつり縫いやボタン付け等もありますが、全員が熱心に取り組んでいます。ボランティアの方には完成までお世話になります。



<授業の様子>

前期中間テスト

6月6日(木)7日(金)に前期中間テストを実施しました。1年生にとっては、初めての定期テストで緊張したと思います。3学年共に5月21日(火)に配布されたテスト範囲を参考にテスト対策を計画的に進めてきたと思います。テスト返却後、点数に一喜一憂せず、返却されたテストを振り返り、次に向けて努力を積み重ねていくことを期待しています。ご家庭でも日頃から進路実現に向けての話し合いや励ましをお願いいたします。



<3年生の様子>

ふくべ細工

6月8日(土)に美術部でふくべ細工体験学習を行いました。講師として振興会の会長さんをはじめ、下野かんぴょう・ふくべ振興会の方とパブリカの方計8名に来ていただきました。また、下野市教育委員会からも教育長と指導主事の方にも活動の様子を見に来ていただきました。ふくべに関する講話の後、5月30日(木)に洗って乾燥させたふくべを使い考えたデザインを元に制作しました。完成後は、輝石祭等で展示しますので楽しみにしてください。



<ふくべ洗い>



<ふくべ細工体験>

サイクリングロード除草

6月15日(土)にPTA主催のサイクリングロード除草と廃品回収を行いました。ご協力いただいた保護者の皆様ありがとうございます。除草作業と廃品回収で得た収益は、PTA役員と相談して子ども達の教育活動に使わせていただきます。次回は、9月7日(土)を予定しています。ご協力よろしくお願いいたします。



総体地区大会に向けて

6月28日(金)29日(土)30日(日)に下都賀地区総合体育大会が開催されます。3年生にとって最後となるかもしれない大会であり、勝ち進めば県大会、関東大会、全国大会への出場が果たせます。一人ひとりが「全力に悔いなし」と思える大会になるよう応援しています。また、保護者の方には、送迎や応援等でお世話になります。よろしくお願いいたします。

学校だよりや各種たより等を学校のホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。右のQRコードをカメラで読み込んでご覧ください。
URL http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/ishityu/index.html

